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AUSÊNCIA

 JUSTIFICADA



 

Pontos de pauta:

     

a) Discussão sobre o I Seminário online de Formação de Professores

sobre Licenciaturas no IF Baiano ;

b) Análise do Perfil profissional do egresso/ Competências e

Habilidades/ Perfil do curso/ Requisito de acesso;

c) Análise  das Políticas Institucionais (Nivelamento e Monitoria)/ Política

de Assistência Estudantil;

d) Análise das Políticas Institucionais (Tutoria)/Política de assistência

estudantil;

e) Política de diversidade e inclusão/Política de iniciação científica em

pesquisa e extensão/Sistema de acompanhamento de egressos;

f) O que ocorrer.

a) Eduardo iniciou a reunião perguntando sobre a opinião da comissão sobre o “I Seminário

online de Formação de Professores sobre Licenciaturas no IF Baiano”, e solicitou auxílio

para divulgação do PIBID. De modo geral, o evento foi avaliado de forma positiva pela

comissão, uma vez que ratifica a importância do diálogo a nível institucional possibilitando

discussões de forma coletiva entre os campi. Em seguida, Neyla comentou sobre a

importância do recebimento de um documento institucional com orientações sobre prazos e

formas para a reformulação do PPC com base na BNC Formação e da Curricularização da

Extensão. A comissão discutiu acerca do retorno dos Fóruns para os cursos de Licenciatura

do IF Baiano, sendo uma alternativa interessante para a manutenção de um dialogo aberto

entre os diferentes cursos e campi, sugerindo a participação de toda comunidade, incluindo

TAES e não restrito apenas aos docentes das licenciaturas.

b) Geovânio iniciou suas considerações sobre o Perfil do Egresso/ Competências e

habilidades sugerindo alterações pontuais na escrita do texto, sem discussões por parte da

comissão. Em relação ao item Requisito de acesso o Geovânio não realizou nenhuma

consideração.

c) Marília iniciou a sua apresentação sobre Políticas Institucionais (Monitoria e Nivelamento)

sugerindo algumas substituições na escrita do texto, com base nos documentos da

Organização Didática e Regulamento Geral, destacando o que não constava no PPC.

Sugeriu acrescentar a modalidade a distância, uma vez que é contemplado nos documentos

Institucionais. Sobre o nivelamento, Larissa questionou se seria ofertado somente para a

turma ingressante ou para todas as turmas, pois o texto não deixa claro. Larissa também

questionou se o nivelamento do ensino superior compete a Coordenação de Ensino

conforme apresentado no art. 153 da Organização Didática, e diante dessas questões e

incongruências com os documentos Institucionais, Larissa, Neyla e Osvaldo sugerem que

seja realizada uma consulta junto a PROEN. Ainda sobre o nivelamento, Osvaldo sugere

que seja adotada a possibilidade da realização do nivelamento a distância para as turmas a

partir do 2º semestre (via Moodle) e Jaqueline finaliza destacando a importância de

trabalhar outros componentes curriculares, além de Língua Portuguesa e Matemática. Neyla

comenta sobre o Plano de Acompanhamento da Qualidade dos Cursos do IF Baiano que

está passando por revisão.

d) Osvaldo avaliou sobre Políticas Institucionais (Tutoria)/Política de assistência estudantil, e

a partir das análises dos documentos mais recentes do IF Baiano, alinhou o texto de modo

mais sucinto deixando as especificidades para os documentos norteadores, pois todas essas
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informações pertinentes à tutoria já estão contempladas nos documentos específicos, sendo

assim, se houver alguma alteração nesses documentos,o PPC não ficaria desatualizado.

Todas as modificações foram tiradas da Organização Didática. Sobre a Política Estudantil,

fez as alterações baseadas na pela resolução mais recente ( nº 02 de 29 de janeiro de

2019) textualizando-a no PPC.

e) Neyla abordou sobre Política de diversidade e inclusão/Política de iniciação científica em

pesquisa e extensão/Sistema de acompanhamento de egressos, e citou que a Organização

Didática não traz muitas informações referentes ao tema. Dessa forma, ela buscou outros

documentos para embasamento.Destacou no texto somente os programas relacionados ao

Curso de Ciências Biológicas baseado nas legislações específicas, e os dois núcleos

(NAPNE e NEABI). Sugeriu a inclusão sobre as adequações curriculares e fez algumas

mudanças textuais. Sobre a Política de iniciação científica em pesquisa e extensão, Neyla

não fez alteração, pois diz que na Organização Didática essas políticas tem seus

regulamentos próprios e que o Campus Serrinha não tem uma Política de IC de pesquisa e

extensão. Em meio às discussões Neyla destaca que na Organização Didática não

apresenta o item intercâmbio acadêmico, mas ela manteve no PPC por achar importante

para os estudantes. Em relação ao acompanhamento dos egressos, Neyla informa a

ausência deste item na Organização Didática, entretanto mantém o texto no PPC e

questiona a necessidade em saber qual setor responsável por esse acompanhamento. Neyla

também acrescentou informações sobre o PIBID e trouxe também um novo tópico sobre

Residência Pedagógica que não constava antes.

f) O que ocorrer:

Encaminhamentos: Realizar consulta a reitoria sobre as incongruências apresentadas na

Organização Didática e sobre o intercâmbio estudantil.

Eduardo agendou a próxima reunião da comissão para o dia 05/10/2020 às 14h00, para

finalização desta etapa do trabalho. Não havendo mais nada a tratar, a reunião foi encerrada

e eu, Larissa Rodrigues de Oliveira Sousa, lavrei a presente Ata que segue assinada por

mim e pelos demais membros da comissão.
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